
 
 

生活の様子 

進級して２週間が経ちました。始業式から数日は新しい学級の仲間との生活に少し緊張していた様子でしたが、

徐々に和らぎ、日々穏やかに生活をしています。給食の時間は、小学校３年生以来という、対面での食事で、笑顔で

和気藹々と楽しい時間を過ごしています。 

４月１５日には学年レクを実施しました。体育リーダーの企画、運営のもと、大縄全員跳び、８の字跳び、学級全員

リレーを行いました。勝利を目指して団結する姿はもちろん、仲間を応援する声、励ます声がとても多く、温かい時間

になりました。 

新入生歓迎会では、昨年度の３年生を送る会で披露したハンドダンスをもう一度練習し、発表しました。 

１年生に歓迎の気持ちを伝えるとともに、先輩になった決意を示し、立派な姿で素晴らしい発表をすることができま

した。 
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そして、６月のGrow Schoolに向け、実行委員（学級委員）を中心に、日々準備が進められています。今回の

Grow Schoolのスローガンは 

「自考・絆・挑戦 ～仲間と共に「認め合い」の種を成長させよう～」 

です。このスローガンを達成できるよう、事前学習や準備を大切にしています。多くの生徒が楽しみにしている２泊３

日。この Grow Schoolを通し、より良い学年になるよう、頑張ります。 

 

そんな Grow Schoolの実行委員でもある学級委員から、メッセージをいただきました。 
 

学級委員からのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組 大塚 さん 

 １組の良いところは、みんなが明る
く、元気なところで、楽しい雰囲気の
あるクラスです。 
 ぼくは学級委員として、学校教育目
標「自律」を目指し、毎月生徒会が考
えてくれている生徒会目標を達成で
きるように、色々な活動に全力で取り
組んでいきます。 

１組 橋本 さん 

 １組の良いところは、誰に対しても

優しい人が多いところです。そんな１

組を、にぎやかで明るいクラスにして

いきたいです。また、授業ではしっか

りとメリハリをつけて、行事などでは

クラス全員で協力し、全力で取り組ん

でいきます！ 

２組 野口 さん 

 ２組の良いところは、明るく元気な

ところや、給食をほぼ毎日完食してい

ることです。 

 学級委員として、学級目標や学年目

標を達成するため、自分の仕事に精一

杯取り組みます。 

２組 酒巻 さん 

 ２組の良いところは、時間への意識
が高い点だと思います。しかし、切り
替えがうまくできないときがありま
す。なので、学級委員として、一人ひ
とりがすばやく切り替えられるよう
声かけを積極的に行い、どの学年のど
のクラスよりも良いクラスになるよ
うに頑張ります！ 

３組 衣笠 さん 

 僕は学級委員として、クラス全員が

意見を出し合い、協力し合うクラスを

作りたいです。また、生徒一人ひとり

の意見が尊重され、優しさと思いやり

があり、みんなが楽しめる雰囲気のク

ラスにしたいです。 

３組 遠藤 さん 

 私のクラスの良いところは、授業と

休み時間などのメリハリをしっかり

とつけられている点です。私は、お互

いに協力し、認め合えるクラスにした

いです。学級委員として、クラス全体

をまとめ、的確な指示を出せるように

したいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お願い】 

Grow School の費用の振り込み期限が５月１７日となっています。振込がまだのご家庭は、期限までに振
込をお願いいたします。なお、振込には指定の振込用紙が必要です。もし、紛失してしまった場合は、担任まで
お申し出ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

４組 荒井 さん 

 私は学級委員として、誰もが過ごし
やすく、楽しいクラスにしたいです。 
４組は、切り替えが素早く、活気のあ
るクラスです。４組のメンバーになっ
た縁を大切にし、学習も行事も、メリ
ハリをつけて、楽しい行事となるよ
う、学級委員としてサポートしていき
ます。 

４組 三輪 さん 

 ４組の良いところは、３４人全員が
楽しめる空間を作れたり、先生の話を
聞くときや、プリントを書く時間に、
しっかりと雰囲気を作ったりできる
点です。そんな４組で良い思い出を作
るために、これからもみんなが楽しめ
る、笑顔あふれるクラスをみんなで作
りたいです。 

 

５組 中谷 さん 

 僕は学級委員として、学級目標のよ

うに笑顔あふれるクラスにしたいで

す。そのために、やるべきときはしっ

かりと取り組み、クラスの人が気持ち

よく生活できるようにします。１年

後、５組が笑顔たくさんのクラスにな

るように頑張ります！ 

５組 菅原 さん 

 ５組は明るく、元気いっぱいなクラ
スです。そんなクラスをまとめ、メリ
ハリのあるクラスにできるよう頑張
りたいです。また、６月の Grow 
Schoolでは、小学生のときは、コロナ
ウイルスの影響で満足に行うことが
できなかった分、楽しい思い出にでき
るよう、がんばります。 

６組 後田 さん 

 ６組の良いところは、人当たりが良

く、とても温かい雰囲気のあるところ

です。学級委員として頑張りたいこと

は、Grow School や体育祭などの行

事で、練習や準備から、自分の全力を

出し切ることができるクラスにする

ことです。 

６組 岩﨑 さん 

 私は６組を、明るく、ノリが良く、

元気よく、そして楽しむときは全力で

楽しみ、真剣に取り組むべき時は本気

で集中する、切り替えの出来るクラス

にします！また、この学年の一員とし

て、行事などの活動を通して、みんな

と成長していきたいです。 


